AUPEO! ab sofort auf den Design-Web-Radios von Grace Digital

Der amerikanische Elektronik-Hersteller Grace Digital integriert den Berliner Web-Radiodienst auf seinen Geräten

Berlin/San Diego, 25.05.2009 – Der Internet-Radiodienst AUPEO! (<u>www.aupeo.com</u>) und der US-Hersteller für Audio-Unterhaltungselektronik Grace Digital (<u>www.gracedigitalaudio.com</u>) starten eine umfangreiche Technologie- und Vertriebspartnerschaft. Ab sofort empfangen alle bereits im Markt befindlichen und neu produzierten Internet-Radiogeräte von Grace Digital das Musikprogramm von AUPEO!.

Vierte Hardware-Kooperation in kurzer Zeit

Mit Grace Digital setzt nach TerraTec (www.terratec.net), dnt (www.dnt.de) und Tangent (www.tangent-audio.com) ein weiterer Hardware-Hersteller auf das innovative Angebot und die wachsende Hörerschaft von AUPEO!. Die Nutzer der Internet-Radios von Grace Digital kommen dabei in den Genuss, ihr individuelles AUPEO!-Musikprogramm vollkommen ortsunabhängig zu hören: Die Geräte des kalifornischen Unternehmens sind in batteriebetriebenen tragbaren Versionen erhältlich. Insgesamt empfangen die Grace-Digital-Geräte rund 16.000 Radiostationen – für Greg Fadul, Chief Marketing Officer bei Grace Digital, stellt die Kooperation mit AUPEO! trotzdem eine Besonderheit dar. "Mit der Integration von AUPEO! erweitern wir unser Angebot nicht nur um einen Kanal, sondern um ein personalisierbares, Weltklasse-Musikerlebnis", so Fadul.

Kinderleicht: Einloggen und die Wunschmusik startet

Nutzer eines Grace Digital-Radios müssen ihr Gerät lediglich bei <u>www.aupeo.com</u> anmelden, sofort erklingt der eigene Wunschsender. Zu den besonderen Funktionen des Internet-

Radiodienstes gehort das AUPEO!-Stimmungs-Radio, bei dem der User wahlweise Kunstler, Genre, Jahrzehnt, Geschwindigkeit oder auch die bloße Grundstimmung der Musik wählen kann. Das Feature arbeitet mit einer Musikanalyse-Software, die stilistisch verwandte Songs erkennt. So komponiert AUPEO! aus den Vorlieben des Users sein ganz persönliches Radioprogramm.

Über AUPEO!

AUPEO! (www.aupeo.com) ist die erste Internet-Radioplattform für alle Hörergruppen. Mithilfe weniger Klicks kann man sich hier sein persönliches Lieblingsmusikprogramm zusammenstellen oder seiner aktuellen Stimmungslage entsprechend empfehlen lassen. Das 2008 in Berlin gegründete Portal bietet seinen Nutzern außerdem die Möglichkeit neue Musik zu entdecken. Die nahezu unbegrenzte Auswahl steht selbstverständlich in bester CD-Sound-Qualität bereit. Da der Internet-Radiodienst mit verschiedenen Hardware-Herstellern kooperiert, läuft das AUPEO!-Programm nicht nur am heimischen Rechner, sondern auch auf zahlreichen Internet-Radiogeräten. Der AUPEO!-Hauptsitz befindet sich in Berlin, das Portal arbeitet eng mit dem Fraunhofer-Institut für Digitale Medientechnologie (www.idmt.fraunhofer.de) zusammen.

Über Grace Digital

Das 2007 gegründete Unternehmen Grace Digital (www.gracedigitalaudio.com) zählt zu den führenden Herstellern von kabellosen Lautsprechern, Netzwerkaudio-Produkte und Analog/Dialog-Wandlern. Die einzelnen Geräte werden dabei unter verschiedenen Markenfamilien vertrieben, u.a. Lars & Ivan (Highperformance Audio-Systeme), Victoria nostalgic (Analog/Dialog-Wandlern und Telefone), SBC (Telefonielösungen) und Grace Digital Audio (komplexe Audiosysteme für drinnen und draußen, mit und ohne Kabel). Der Hauptsitz von Grace Digital liegt in San Diego, Kalifornien. Das Unternehmen vertreibt seine Produkte über ausgewählte Händler in Nordamerika.

Das gesamte Angebot an Internet-Radiogeräten von Grace Digital findet sich unter: www.gracedigitalaudio.com/internet-radios-c-2.html

Pressekontakt:

Agentur Frische Fische

Eric Eitel

Tel.: +49(0)30.629011-72

eric.eitel@frische-fische.com

AUPEU! GmbH Alexanderstrasse 7 10178 Berlin